

Grundschule Haimbach • Saturnstraße 2 • 36041 Fulda

Informationen zur aktuellen Schulschließung

Sehr geehrte Eltern,

das Kabinett hat am 13.03.20 beschlossen, den regulären Schulbetrieb bis zu den Osterferien ruhen zu lassen. Die Maßnahme dient insbesondere der Minimierung sozialer Kontakte, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen.

Das Lernen der Schülerinnen und Schüler soll, alternativ zum Präsenzunterricht, möglichst dennoch fortgesetzt werden. Daher werden die Schulen am Montag noch einmal geöffnet sein, um Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, notwendige Materialien und persönliche Gegenstände aus der Schule zu holen.

Dies erfolgt am Montag, dem 16.03.20 zwischen 09:00 bis 10:00 in Klassenraum der Kinder. Gerne können Sie sich untereinander absprechen und Materialien von Mitschülerinnen und Mitschülern mitnehmen.

Verpflichtende Arbeitspläne für die nächsten drei Wochen erhalten Sie und Ihre Kinder entweder am Montag in der Schule oder digital.

In den kommenden Wochen können Sie und Ihre Kinder zur Gesunderhaltung beitragen, indem Sie persönlich Verantwortung für eigene Vorsorgemaßnahmen übernehmen und beispielsweise soziale Kontakte deutlich reduzieren.

Für Schülerinnen und Schüler der Schuljahrgänge wird eine Notbetreuung in kleinen Gruppen während der regulären Unterrichtszeit gewährleistet. Die Notbetreuung dient **ausschließlich** dazu, Kinder aufzunehmen, deren **beide Elternteile** bzw. bei Alleinerziehenden ein Elternteil, in sogenannten kritischen Infrastrukturen tätig sind. Die im Anhang stehende „Zweite Verordnung zur Bekämpfung des Corona-Virus vom 13. März 2020“ findet hier in allen Punkten Anwendung.

Gehören Sie einer dieser Berufsgruppen an und müssen die Notbetreuung an unserer Schule in Anspruch nehmen, füllen Sie bitte umgehend das Anmeldeformular zur Notbetreuung aus und senden es an monika.noak@fulda.de

Als Eltern sind Sie und Ihre Kinder gehalten, falls Sie aus einem vom Robert Koch-Institut eingestuftem Risikogebieten zurückkehren, eine 14-tägige Selbstquarantäne einzuhalten.

Geplant ist derzeit eine Wiederaufnahme des Schulbetriebs am 20.04.20. Nähere Informationen erhalten Sie zu gegebener Zeit aus der Presse oder z. B. auf der Homepage des Hessischen Kultusministeriums.

Das geplante Zirkusprojekt im Anschluss an die Ferien darf leider vorerst nicht stattfinden ☹️. Trotz der angespannten Lage wünsche ich Ihnen und Ihren Familien, auch im Namen des ganzen Kollegiums der Grundschule Haimbach, ein frohes, gesegnetes Osterfest und hoffe sehr, dass Sie und Ihre Familie gesund bleiben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Noak
-Schulleiterin-